



Ältere Damen im Seewinkel belästigt?

Stress am Seewinkel: Im Gemeinderat wurden Klagen laut, dass aggressive Jugendliche, vermutlich alkoholisiert, ältere Damen mit ihren eigenen Badelatschen beworfen und auch im Wasser belästigt hätten. Bürgermeister Schiller sagte, dass Gemeinde und Polizei keine Kenntnisse von den Vorfällen hätten. Ein Gemeinderat wies auf die aufgestellten Kameras hin, mit deren Aufzeichnungen man die Ereignisse ja nachvollziehen könne. Der Bürgermeister wies darauf hin, dass diese Kameras privat betrieben würden und nicht im Gemeindebesitz seien.

Category

1. Gemeinde

Date

03/08/2025

Date Created

27/06/2023